

# *Canadá defiende inversiones en Cuba a pesar de la Helms-Burton*

---



La Habana, 4 abr (RHC) La ministra de Relaciones Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, durante una reunión este 4 de abril con el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, le manifestó que su país apuesta por defender las inversiones en Cuba, precisa la información de la [agencia Prensa Latina](#) fechada en Ottawa.

La canciller ratificó que velaría por los intereses de los canadienses que realicen negocios e inversiones legítimas con la mayor isla de Las Antillas, aunque Estados Unidos aplique el Título III de la Ley Helms-Burton.

Recientemente, el jefe de la diplomacia cubana, Bruno Rodríguez, rechazó la decisión de la Casa Blanca de suspender por solo dos semanas la aplicación total del referido título, el cual calificó de aberración.

Rodríguez recordó que el bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba, convertido en ley por la Helms-Burton desde 1996, es criticado por la inmensa mayoría de la comunidad mundial, como ha ocurrido año tras año en la Asamblea General de la ONU.



**Radio Habana Cuba**